



令和7年度スローガン ~失敗をおそれず、限界をこえ、協力して頑張ろう~

保護者の皆様のおかげで最高の雰囲気で 運動会を開催できました。ありがとうございました

校長 草刈 俊晴

令和7年度の柏六小の運動会が5月24日（土）に開催されました。天候にも恵まれ、熱中症の心配のない快適な環境で、柏六小の児童は、楽しみにしていた運動会を、全力で元気よく実施することができました。開会式では、赤・白・青の各組応援団長の心のこもった宣誓が校庭いっぱいに広がり、1年生代表の初々しい開会宣言がこれから始まる競技の期待をより膨らませるものとなりました。全校児童が行う競技「大玉送り」は、実力伯仲で、ビデオ判定をするほどのきわどさで、最初の種目から大いに盛り上りました。表現運動は、3・4年生の「エイサー～六小の大地を踏みしめて～」がトップバッターでした。沖縄の自然が感じられる大きなゆったりとした動きあり、ぴたっと一致した太鼓の響きありと期待通りの演技を見せてくれました。また、1・2年生の表現運動は「みんなでポポポポポーズ」でしたが、体いっぱいを使って常に笑顔で元気よくしっかりとポーズを決める姿が印象的でした。5、6年生は集団行動とフラッグの操作をダイナミックに展開し、前半の集団行動で前後左右に見事に移動し、交差する動きも大成功でした。後半のフラッグを使った表現は幻想的な世界を作り出し、心も体も一体となった一糸乱れぬ見事な演技でした。徒競走、レク走、そして低学年、高学年の各リレーもこの一瞬に限界を超えると力いっぱい腕を振り足を伸ばす児童の姿があり、感動の連続でした。児童の応援団をはじめとする各種係活動も協力と主体的な動きが印象的で、競技の進行もきびきびとした活発な動きが随所に見られました。総合優勝は白組でした。僅差で敗れた赤組、青組の児童も笑顔と充実した表情が広がっていました。みんなで作った運動会、ご観覧いただきました保護者の皆様の大きな声援と拍手のおかげをもちまして、感動の運動会となりました。本当にありがとうございました。テントの設営や後片付けにボランティアで参加いただきました保護者の皆様、大変助かりました。心より御礼申し上げます。



今月の目標 【落ち着いた生活を送ろう】

学級活動や朝の会等で休み時間の過ごし方を振り返り、や校庭の遊具の安全な使い方、雨の日の過ごし方などを考えさせます。



【指導事項】

○安全な廊下歩行 ○室内での過ごし方 ○トイレの使用方法
大きな行事も終わり、落ち着いて学習に取り組める時期です。
充実した学校生活が過ごせるよう指導して参ります。

【熱中症対策グッズ等の使用について】

○首に巻くアイスリングや冷却タオル等の熱中症対策グッズは各家庭の判断で使用可とします。ただし、自己管理できるように記名やランドセル内保管・他の児童との貸し借り禁止等の指導をお願いいたします。
○虫よけや日焼け止めのも上記同様といたします。使用するものは、スプレー式や香料入りのものはご遠慮下さい。
使用する際は、人目につかない場所で使うように指導をお願いいたします。

【6月の予定】

※保健関係の予定は、保健だよりや学年だより等で確認してください。

【行事予定は sigfy にて添付した PDF データで
ご確認下さい】

【7月の主な予定】

【行事予定は sigfy にて添付した PDF
データでご確認下さい】

《PTA校内美化活動＆学習参観》

5月14日、「PTA校内美化活動」に30名以上の保護者の方にご参加いただき校庭や敷地外側フェンス沿いの除草作業をしていただきました。草刈機等の機械では、対応できない、狭い部分や道路に面した場所をきれいにしていただき、大変助かりました。ありがとうございました。

その後、学校だより4月号でアナウンスした、美化活動

終了後の学習参観を実施しました。低学年は校庭で、運動会練習をしていました。ご参観、ありがとうございました。次回の校内美化活動＆学習参観は6月11日（水）です。また、Formsアンケートで募集いたします。よろしくお願ひいたします。（当日、参加も可です。）



交通安全指導のお願い

※先月sigfyでもお願いした内容です。

《自転車の乗り方について》

お子様が自転車に乗る際、危険な事例が見受けられとの情報がありました。学校でも以下の内容を指導しました。

【交通ルールの遵守】

○一時停止や左右確認を徹底すること。 ○歩道がある場合は歩道を通行し、車道を通行する際は左側通行をする。

【安全な速度】

○スピードを出しすぎないよう注意する。特に、歩行者が近くにいる時・下り坂や見通しの悪い場所等では徐行する。

【ヘルメットの着用】

○自転車に乗る際は、必ず安全基準を満たしたヘルメットを着用する。

ご家庭でも、お子様の自転車の乗り方について改めてご指導いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

《緑コース方面の登下校時の歩き方について》

緑コース方面の歩道・道の歩き方で地域の方より、ご連絡をいただきました。学校で以下の内容を指導いたしました。

○歩道は他の歩行者、自転車の邪魔にならないように端によって歩く。

○歩道のない道でも、車の邪魔にならないように道の端を1列で歩く。

車を運転していると非常に危険な状況とのことです。ご家庭でも、定期的に登下校の安全な歩き方についてご指導いただけないとありがたいです。よろしくお願ひいたします。

※今月、警察の方をお招きして25日（火）交通安全教室を実施して参ります。

